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第４回津別町議会臨時会『行政報告』 

本日ここに第４回臨時会を招集いたしましたところ、議員各位に

は極めてご多忙のところご出席賜り、厚く御礼申し上げます。５月

６日に新庁舎が開庁し、本日は新たな議事堂での初議会となります

が、町民の幸せを実現する議論の場として、改めて認識を高めて参

りたいと思うところであります。 

それでは発言のお許しをいただきましたので、第３回臨時会後の

行政報告を申し上げます。 

 

はじめに、ふるさと納税についてでありますが、令和２年度の寄

附実績は、４，１５４件、８５，７２６，２５５円となり、前年度

２，２４２件、６０，０２８，１０９円と比較し、件数で約８５％、

金額で約４２％の増となりました。 

増加要因としましては、コロナ禍による巣ごもり需要の増加が考

えられますが、事務代行業務を受託するまちづくり会社による、各

種ふるさと納税ポータルサイトの内容改善やＰＲ企画への参加、ま

たウェブ広告やＳＮＳを活用したＰＲに一定の効果が現れたものと

思われます。ご寄附をいただきました全国の皆様にあらためて感謝

を申し上げ、今後ともリピーターや新たな寄附者の獲得に向けて工
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夫を重ねて参ります。 

次に、令和３年成人式についてでありますが、コロナ禍の中、本

年１月１０日に予定されていた成人式が延期され、５月２日に中央

公民館において新成人３１名と来賓及び教育委員５名の出席のもと

開催されました。感染対策として、新成人には２週間前からの健康

チェックシートの提出と津別病院での抗原検査を実施し、万全の態

勢で開催されたところです。 

成人式に出席することができない新成人の方やご家族の方々が視

聴できるよう、道東テレビによるライブ配信を行ったところ、常時

４５名ほどの視聴があり、中継した映像の再生回数も１，２００回

を超えていることから、多くの方々に祝っていただいた成人式であ

ったと思うところです。 

次に、国道２４０号にかかる工事関係についてでありますが、５

月１２日、網走開発建設部北見道路事務所長が来庁され、今年度の

事業予算確定分について説明を受けました。 

それによりますと、現在工事が進められている北釧橋架替工事に

つきましては、当初予定より遅れているものの、今年の冬までには

完成し開通の見込みとのことであり、また、新たに釧北峠登坂車線

整備に係る調査設計が進められるとの報告を受けたところです。 
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併せまして、「防災・減災、国土強靭化に向けた道路の５か年対策

プログラム（北海道ブロック版）」がこのほど策定され、これにより

恩根木禽橋において、護岸工、根固め工等の洗堀対策が実施される

こととなり、これまでの要請事項が着実に解決される方向が示され

たところです。 

次に、新型コロナウイルス・ワクチン接種についてでありますが、

５月７日から医療従事者等、介護施設等の入所者・従業者への接種

を開始し、１４日から一般高齢者への接種を開始しました。一般高

齢者接種に際しましては、５月２日から予約を開始しましたが、予

測を上回る反響があり、一時的に電話がつながりにくい状態や、予

約枠がすぐに埋まるなど、ご不便をおかけする場面もありましたこ

とを、この場をお借りしお詫び申し上げる次第であります。 

既に５月２１日現在で高齢者の８割ほどが予約されているところ

ですが、高齢者向けのワクチンについては、入荷の見通しが立った

ことから、大半の高齢者の皆様への２回目の接種は、６月中を目途

に済ませられる予定で進めているところです。 

６５歳未満の方々への接種開始は、できるだけ早期に開始できる

よう、津別病院とも調整しながら進めて参ります。 

次に、新型コロナウイルス感染症「緊急事態宣言」に伴う公共施
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設の閉館等についてでありますが、５月１６日に北海道が「緊急事

態宣言」の対象区域に追加されたことに伴い、同日、対策本部会議

を開催し対応を協議したところです。津別町は、より緊急性の高い

「特定措置区域」とはされなかったものの「措置区域」とされ、公

共施設については、「休館等を検討する。」という内容の要請にとど

まりましたが、近隣市町が閉館の措置をとっていることも考慮し、

本町としても役場庁舎、小中学校及び公衆浴場を除き、原則、令和

３年５月１７日から３１日まで閉館といたしました。 

町民の皆様にはご迷惑をおかけしますが、今後とも人命を最優先

とし、可能な限りの感染予防対策を講じて参ります。 

次に、行方不明者の捜索についてでありますが、昨日、美幌町か

ら山菜取りに来られた男女２名の内、女性 1 名が国道２４０号線か

ら沼沢に抜ける道道訓子府津別線より町道３５３号線に入った付近

で行方不明となり、警察署、津別消防署及び消防団、約７０名によ

り午後２時５０分から午後６時まで捜索にあたりましたが、発見に

は至りませんでしたので、本日、再度、午前６時から役場職員も加

え捜索したところ、意識のある状態で発見し、病院に搬送されたと

ころです。 
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なお、今議会におきまして、人事案件、条例改正等の議案を提出

いたしますので、慎重にご審議の上、原案にご協賛賜りますようお

願い申し上げ行政報告といたします。 


